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КОЛЛЕКТИВ СОВХОЗА „УДАРНИК -2" 

ВОЛОСОВСКОГО РАЙОНА ВЫДВИНУЛ 
КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ 

СОВЕТА СОЮЗА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

Фрола Романовича 
Николая Тимофеевича 

I1 РОСТОРНЫ И клуб совхоза 
«Ударник-2» Волосовского 

района 3 февраля заполнили рабо-
чие, специалисты сельского хо-

зяйства и служащие всех отделе-

ний хозяйства. 
Предвыборное собрание открыл 

зоотехник Л. Д. Александров. Сло-
во для выступления получил ди-

ректор совхоза П. С. Сергеев. 
- У нас сегодня знаменатель-

ный день, - сказал он. - Мы 
собрались, чтобы назвать своих 

кандидатов в депутаты Верховно-
го Совета СССР. Я предлагаю вы-

двинуть от нашего коллектива кан-

дидатом в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР по Кин-
гисеппскому избирательному окру-

гу N^ 57 члена Президиума ЦК 
КПСС, секретаря Центрального 
Комитета Коммунистической пар-

тии Фрола Романовича Козлова. 
Трудящиеся Ленинграда и обла-

сти хорошо знают Ф. Р. Козлова 
как выдающегося партийного и 

государственного деятеля, верного 

сына советского народа. 

Собравшиеся встретили зто 

предложение бурными аплодисмен- 

тами. 

Выступивший затем главный 
инженер совхоза Н. И. Абрамов 
горячо поддержал кандидатуру 

стойкого ленинца товарища Ф. Р. 
Козлова. Тов. Абрамов предложил 

также выдвинуть кандидатом в 

депутаты Совета Союза Верховно-
го Совета СССР звеньевого трак-

ториста Николая Тимофеевича 
Стеланова. 

Н. Т. Степанов родился в 1928 
году в одной из деревень Воло- 

НАГРАДЫ 
ЛЕНИНГРАДЦАМ 

МОСКВА. (ТАСС). 53 ленинград-

сник предприятия, демонстриро-

вавших летом 1961 года свою 

продукцию на ВДНХ СССР, на-

граждены комитетом Совета вы-

ставки. Диплом почета цголучили 

заводы Государственный оптино-

механический и «Кинап», диплом 

первой степени - заводы Киров-
ский, имени Карла Маркса, слои-

стых пластиков и другие. На-

граждено также около 900 ленин-

градских рабочих и инженерно-

технических работников, особо от-

личившихся в создании новой 

Хвхнини. Ленинградский совнар-

хоз удостоен диплома первой сте-

пени. 

КОЗЛОВА 
СТЕПАНОВА 

совского района. Здесь же учился, 

отсюда ушел в Советскую Армию. 
После демобилизации Николай Ти-
мофеевич приобрел специаль-

ность тракториста и стал рабо-
тать в совхозе «Ударник-2». 

Ряд лет знатный механизатор 

выращивает без применения руч-

ного труда высокие урожаи куку-

рузы. В 1960 году он получил по 

452 центнера зеленой массы с 

каждого из 17 гектаров, а в ми-

нувшем году добился урожая зе-

леной кассы по 580 центнеров с 

каждого из 37 гектаров. Ему при-

своено звание «Лучший кукурузо-

вод области». 
- Николай Тимофеевич, -

лродолжал оратор, - вкладьпзает 

в работу всю свою душу, его 

творческая мысль направлена на 

рациональное использование тех-

ники. 

Собрание единодушно постано-

вило выдвинуть кандидатами в де-

путаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Кингисеппскому 
избирательному округу № 57 чле-

на Президиума ЦК КПСС, секре-

таря ЦК КПСС Фрола Романовича 
Козлова и тракториста Николая 
Тимофеевича Степанова. 

(ЛенТАСС) 

Трудящиеся нашего района 
единодушно поддерживают выдвинутых кандидатов 

в депутаты Верховного Совета СССР 

ЦЕМЕНТНИКИ ПИКАЛЕВСКОГО ЗАВОДА ВЫДВИНУЛИ 

КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

Анастаса Ивановича МИКОЯНА 
Михаила Ильича КАЗАКОВА 

РАСТЕТ и набирает силы го-

род Пикалево-один из са-

мых молодых в нашей области. 
За время, прошедшее после про-

шлых выборов в Верховный Со-
вет СССР, здесь произошли рази-

тельные перемены. Цементный 
завод уже в этом году даст по 

сравнению с минувшим годом поч-

ти вдвое больше продукции. 

3 февраля на предприятии со-

стоялось предвыборное собрание, 
посвященное выдвижению канди-

датов в депутаты Верховного Со-
вета СССР. 

Первым взял слово председа-

тель завкома профсоюза В. А. Ка-
пралов. Он предложил выдвинуть 

от коллектива завода кандидатом 

в депутаты Совета Национально- 
стей Верховного Совета СССР по 

Ленинградскому сельскому изби-

рательному округу N 15 члена 

Президиума ЦК КПСС, первого за-

местителя Председателя Совета 
Министров СССР Анастаса Ивано-
вича Микояна. 

Оратор говорил о большой го-

сударственной и партийной работе 

товарища А. И. Микояна. 

Мастер В. С. Петров от всей 
души поддержал предложение тов. 

Капралова. Со своей стороны тов. 

Петров назвал имя генерала армии 

Михаила Ильича Казакова -
командующего войсками Ленин-
градского военного округа, вы-

двинув его кандидаток в депута-

ты Совета Национальностей Вер-
ховного Совета СССР по этому же 

избирательному округу. 

Секретарь комитета ВЛКСМ 
М. С. Рыжиков, машинист цемент-

ных мельниц И. А. Антошин и 

другие единодушно поддержали 

выдвижение кандидатами в депу-

таты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР А. И. 
Микояна х М. И. Казакова. 

Собрание тружеников Пикалев-
ского цементного завода едино-

гласно постановило выдвинуть 

кандидатами в депутаты Совета 
Национальностей Верховного Со-
вета СССР по Ленинградскому 
сельскому избирательному округу 

N 15 от РСФСР члена Президиу-
ма ЦК КПСС, первого заместителя 

Председателя Совета Министров 
СССР Анастаса Ивановича Микоя-
на и командующего войсками Ле-
нинградского военного округа ге-

нерала армии Михаила Ильича 
Казакова. 

Горняки шахты № 2 
поддерживают волосовцев 

Вчера в просторном помещении нарядной 
шахты .ЛС 2 состоялось гiреедвыборное собрание ра-

бочих, ИТР и служащих. 

,Собрание открыл кратким вступительным сло-

вом секретарь иартбюро 1С. А. Ланцов: 

- Наш коллектив, - заявил т. Ланцов, -
широко развернув социалистическое соревнование 

в честь предстоящих выборов в 'Верховный Совет 
СССР, добился в первые дни четвертого .года се-

милетки замечательных успехов. Несмотря на за-

метно увеличенный план, январское задание мы 

успешно перевьтполкил и. Очень хорошо поработа-
ла в январские ,дни ,бригада горнорабочих очист-

ного забоя, руководимая коммунистом тов. Нару-
ше.вичем.яСверх январского задания она выдала 

на-гора 794 тонны сланца.527 тонн сверхпланово-

го топлива добыла бригада т. Ефимова. Среди про-

ходчиков высокопроизводительным трудом отли-

чилась бригада т. Дерюгина. 
Рассказав о производственных успехах шах-

теров в 1962 гаду, тов. Ланцов призвал горняков 

принять активное участие в предстоящих выборах 
в Верховный Совет :СССР м дружно поддержать 

кандидатов в депутаты Верховного Совета Фрола 
Романовича Козлова и Николая Тимофеевича Сте-
панова, вькцвинутых коллективом волосовского 

совхоза сгУдарник-2» .по Кингисеппскому изобира-
тельному округу № 57. 

(ЛенТАСС) 

На трибуне-начальник шахты 2 Г. Н. Геро-
вич. Он рассказывает собравшимся о жизни и дея-

тельности члена Презцдиума ЦК КПСС секретаря 

Центрального Комитета Коммунистической партии 

Фрола Романовича Козлова и призывает шахте-

ров поддержать выдвимутуго кандидатуру. 

Предоставляется слово главному инженеру 

совхоза «Ударник-2» Волосовского района Н. И. 
Абрамову. Он говорит о толе, что трудящиеся сов-

хоза своим кандидатом в депутаты Верховного Со-
вета СССР по Кингисеппскому избирательному 
округу № 57 выдвинули звеньевого тракториста 

Николая Тимофеевича Степанова, 1928 года рож-

дения, получившего в 1961 году без применения 

ручного труда по 580 центнеров зеленой массы 

кукурузы .с каждого из 37 гектаров. 

Один за друиим на трибуну поднимаются ра-

бочий очистного забоя Н. И. Кисленко•в,секретарь 
комитета ВЛКСМ Л. И. Буран и горячо заявляют 

о том, что единодушно поддерживают выдвину-

тых кандидатов. 

Собравшиеся в нарядной шахты горняки при-

нимают единодушное ,решение: поддержать вы-

движение Фрола Романовича Козлова и Николая 
Тхмофеевнича Степанова кандидатами в депутаты 

Совета Союза Верховного Совета СССР по Кин-
гисеппскому избирательному округу № 57. 

ВЫБОРЫ В СОВЕТСКИЙ ПАРЛАМЕНТ 
Накануне нового, 1962 года во 

все уголки нашей необъятной Ро-
дины проникла весть: в связи с 

тем, что 16 карта 1962 года исте-

кает срок полномочий Верховного 
Совета СССР пятого созыва, новые 

выборы в высший орган государ-

ственной власти страны назнача-

ются на 18 марта. 

Это сообщение вызвало у совет-

ских людей прилив новой творче-

ской энергии, вдохновило их на 

новые трудовые подвиги во славу 

нашей Родины. В самом деле, вы-

боры в органы власти у нас всегда 

превращаются в демонстрацию 

торжества нашей социалистиче-

ской демократии. Предстоящие же 

выборы в советский парламент 

особенно знаиенательиы: они со-

стоятся вскоре после историческо-

го XXII съезда КПСС, когда вся 

жизнь советских людей, их твор-

ческий созидательный труд, дея-

тельность государственных и об-
щественных организаций - все 

освещено великими идеями строи-

тельства коммунизма в нашей 
стране. 

Создавая материально-техниче-

скую базу коммунизма, развивая 

и совершенствуя социалистиче-

ские общественные отношения, 

формируя нового человека, пар-

тия все зто делает для советских 

людей, для их благополучия и 

счастья. Наш народ знает это и 

на заботу партии отвечает повы-

шением своей активности в ком-

мунистическом строители тве. 

«..,Народ, - говорится в Про-
грамме КПСС, - творец истории, 

построение коммунизма - дело 

рук народа, его энергии, его ра-

зума. Победа коммунизма зависит 

от людей, и коммунизм строится 

для людей. Каждый советский че-

ловек своим трудам приближает 
торжество коммунизма. Успехи 
коммунистического строительства 

несут изобилие и радостную 

жизнь всем, еще выше поднимают 

могущество, честь и славу Совет-
ской Родины». 

В период развернутого строи-

тельства коммунизма значительно 

возрастает роль Советов, потому 

что они охватывают всех труже-

ников города и села, являются са-

мыми массовыми и широко пред-

ставительными организациями, 

воплощают единство народа. Ха-
рактерная особенность Советов ха 

данной этапе их развития состоит 

в том, что они сочетают и себе 
черты и государственной власти, х 

общественной организаций трудя-

щихся. Причем широкое т[ непо-

средственное участие народа в ра-

боте Советов способствует тому, 

что они все более выступают как 

организации общественные. 
Общенародное социалистическое 

государство со временем, постепен-

но преобразуется в общественное 
коммунистическое самоуправле-

ние, в котором объединятся Сове-
ты, профессиональные, коопера-

тивные и другие массовые органи-

зации трудящихся. В Программе 
партии указаны важнейшие пути 

развития социалистической госу-

дарственности в период строитель-

ства коммунизма. К ним относят-

ся: всестороннее развертывание и 

совершенствование социалистиче-

ской демократии, активное уча-

стие всех трудящихся в управле-

нии государством, в решении всех' 
вопросов хозяйственного и куль-

турного строительства, улучше-

ние ,работы государственного ап-

парата и постоянный народный 
контроль над его деятельностью. 

В. И. Ленин неоднократно ука-

зывал, что к управлению государ-

ством нужно привлечь всех граж-

дан страны. В 1917 году, обра-
щаясь к трудящемуся населению„ 

он писал: «Помните, что вы сами: 
теперь управляете государством... 

Ваши Советы - отныне органы 

государственной власти, полно-

мочные, решающие органы». (Соч., 
т. 2б, стр. 266). 

(Окончание на 3-й стр.) 



СТРАНА 

С Т Р О И Т 

ПЕРМСКАЯ ОБЛАСТЬ, В 1962 
году-на год раньше намеченного 
срока - даст первый ток мощная 

тепловая электростанция - Яй-
винская ГРЭС. Уже построены 

здания химической очистки воды, 
угледробилки. Строится плотина. 
Начинается монтаж первого блока 
станции, генератора и парового 

котла. 

На стройке хорошо знают ком-

сомолку Валю Старцееу. Эта жиз-

нерадостная девушка - электро-
сварщик ,высокой квалификации. В 
эти дни вместе с другими комсо-

мольцами она стала на трудовую 
вахту в честь Х!II съезда комсо-

мола. 

НА СНИМКЕ: электросварщик 

Валя Старцева. 
Фотохроника ТАСС 

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. Чере-
детская ГРЭС, пущенная восемь 

лет назад, продолжает расширять-

ся. Здесь идет большое строитель-

ство, будут смонтированы еще од-
на турбина и котел мощностью 300 
тысяч киловатт. 

НА СНИМКЕ: общий вид строи-

тельства главного корпуса, в кото-

ром будет установлена новая тур-

бина. 
Фотохроника ТАСС 

В КРУЖКА Х ПА Р ТИЙНОГО ЛРОСВЕЦ'ЕНИЯ 

Строители 
В строительном управ-

лении !'4 6 треста № 31 
занятия проводит А. А. 
Нисневнч. Кружок посе-

щают регулярно все ком-

мунисты и очень много 

беспартийных рабо-
чих, служащих и инже-

нерно-технических ра-

ботников.
Недавно здесь состоя-

лось очередное занятие. 

Перед началом занятий 
руководитель кружка 

рассказал о совещании 

работников сельского хо-

зяйства областей Цент-
ральной черцозеиной зо-

ны, о совещании работ-
ников сельского хозяйст-
ва областей, автономных 

республик Центрального, 
Северо-Западното и iВят-
ското экономических 

районов, коротко ознако-

мил слушателей кружка 

а международным поло-

жением. 

- А сейчас, товари-

щи, -говорит т. Нисне-
вич, -- перейдем непо-

средственно к теме на-

ших занятий: ,«Создание 
материально - техниче-

ской ,базы-главная эко-

изучают материалы 

съезда КПСС 
номическая:задача ,пар-

тии н советского наро-

да». 

И пропагандист просто 

и 'доходчиво, на ярких 

примерах раскрывает те-

му занятий. 
- Советский . Союз, 

- говорит пропагандист, 

- первая страна в ми-

ре, успешно построившая 

социализм. Ло этому ;пу-

ти идет весь социали-

стнческий лагерь. 

ХХ съезд нашей пар-

тии был первым съездом, 

на котором был . взяткурс 
на развернутое строи-

тельство коммунизма. 

Главным и определяю-

щим в деятельности пар-

тии и народа после ХХ 
съезда была борьба за 
выполнение основных за-

дач - создание мате-

риально-технической ба-
зы коммунизма, дальней-
шее укрепление эконо-

мической мощи страны и 

коммунистическое воспи-

тание трудящихся. 

Успешно вьшолняется 

семилетний плйи. В соз-

дании материально-тех-

нической базы коммуниз-

ма большую роль должна 
сыграть тяжелая про-

мьмпленность. Н надо 

сказать, что она разви-

вается успешно. 

Пропагандист приво-

дит примеры,сравнивая 
рост промышленности и 

создание производитель-
ных сил довоенного 

"1940 года с 1952 и 

1960 годами, наглядно 

показывает рост разви-

тия промышленности у 

нас и в США, обосновы-
ваясь цифровыми данны-

ми начпей статистики. Он 
приводит цифры из док-

лада Н. С. Хрущева, ха-

рактеризующие рост 

важнейших видов про-

дукции. 

Дальше пропагандист 

рассказывает о!б успехах 

социацсистическото сель-

ского хозяйства, об обо-

роноспособиости нашем 
страны, о росте производ-

ства товаров промыш-

ленности и сельского хо-

зяйства на душу населе-

ния .в нашей стране. 

Большой интерес вы-

звал у слушателей рас-
сказ пропагандиста о 

преодолении. по следствий 
культа Jiично`сти, разви-

тии ленинских норм пар-

тийной жизни и принци-

пов руководства. По 
окончании беседы слуша-
тели задали вопросы, на 

'которые получили под-

робные .ответы. 

Активное участие в 

обсуждении темы лриня- 

ли коммунисты М. А. 
Алексеев, Я. Л. Декало, 
беспартийные Д. И. Ряб-
ков, Г. Л. Петров, Т. В. 
Чибис и многие другие. 

Занятия прошли живо, 

ярко и интересно. 

В. Рыжов, 
слушатель .школы 

редакторов стенных 

газет, рабочих и 

сельских 

корреспондентов. 

НАЧАЛО ХОРОШЕЕ; СУМЕТЬ ЗАИРЕПИТЬ ЕГО 
Партийный комитет совхоза 

«Осьминский» уделяет большое 
внимание учебе коммунистов и 

беспартийных в сети партийного 
просвещения. Нынче здесь созда-
но 11 кружков - в каждом отде-

лении совхоза. В большинстве. 
кружков занятия проходят регу-

лярно, строятся живо, интересно, 

материал тесно увязывается с 

жизнью совхоза, с задачами, кото-
рые решает хозяйство в четвер-

гом году семилетки. 

Содержательно проводит заня-

тня пропагандист Екатерина Алек-
сеевна Асташкевич. Она ведет. 

кружок в механической мастер-

ской совхоза, где занимаются 16 
человек. Здесь не было случая, 

чтобы занятия срывались или слу-

шатели не приходили на них. И 
заслуга в этом, в первую очередь, 

принадлежит пропагандисту Ека-
терине Алексеевне, которая суме-

ла заинтересовать слушателей, по-

требовать от них знаний материа-

лов ХХIIсъезда Коммунистической 
партии Советского Союза. И не 

только знать, но и выполнять их. 

Вместо клеверов 

пропашные культуры 
Рабочие третьего отделения 

совхоза Родина» уделяют 

большое внимание значительно-

му сокращению площадей мод 

клевера м :расширению посевов 

прапашных культур. Если в 

прошлом таду кукуруза занима-

ла 40 гектаров, то в :нынешнем 

году под эту ценную кормовую 

культуру отвадится 90 гекта-

ров. Увеличиваются посевы са-

харной свеклы с 5 гектаров до 

26 гектаров. 

Для того чтобы добиться вы-

соких урожаев, которые обеспе-
чили бы животноводство кор-

мами в достатке, в третьем от-

делении организовано накопле-

ние органимесмих удобрений на 

фермах и своевременная вы -

возка ма поля. Сейчас вывезе-

но навоза мод лсукурузу более 
1.000 тони и мод посевы сахар-

ной свеклы - свыше 400 тонн. 
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На вывозке органических удоб-
рений трудятся Е. Физеров и 

А. Саар. Они очень добросо-
вестно относятся к своему де-

лу. 

В третьем отцlеленин создали 

звенья по выращиванию куку-

рузы и сахарной свеклы, во 

главе которых стоят опытные 

полеводы. Готовятся .к весле и 

борьбе за :высокие урожаи про-

пашных культур и трактористы 

Р. Саар, М. Вишнев, Н. Ар-
темьев. 

Коллектив рабочих и специа-

листов третьего отделения стре-

мится вскрыть новые резервы 

в организации накопления орга-

нических удобрений. Здесь сей-
час iпланнруют завозить в лет-

ние затоны, где будет содер-

жаться молодняк :крупного ро-

гатого скота, не менее 15-20 
тонн торфа ежедневно с тем, 

чтобы осенью иметь как можно 

больше органических удобре-
ний. Этого требует пропашная 

система земледелия. 

И. МАЛЬЧ,ЕНКО, 
селькор. 

В первом отделении совхоза ра-

ботает один кружок. В нем изуча-

ют решения XXII съезда партии 

22 человека. Занятия здесь прово-

дит бригадир Леонид Александро-
вич Животков. Пропагандист 
очень• добросовестно выполняет 

важное партийное поручение. Он 
всегда тщательно готовится к заня-

тиям, свои беседы тесно увязывает 

с жизнью своего отделения, сов-

хоза. Это, безусловно, вызывает 
большой интерес у слушателей, и 

они всегда активно участвуют в 

обсуждении вопросов, поднятых 

на занятиях. 
Хорошо учатся в этом кружке 

шоферы Борис Рюмин и Лев Ан-
тонов, зоотехник-селекционер Га-
лина Федорова, заведующая биб-
лиотекой Татьяна Будакова, рабо-
чая Валентина Басова и другие 

слушатели. 

Большим авторитетом у жите-

лей деревень шестого отделения 

пользуется учитель Иван Николае-
вич Хозяинов. Поэтому партком и 

утвердил т. Хозяинова пропаган-

дистом кружка по изучению реше-

ний XXII съезда КПСС. Занятия 
он проводит содержательно, стро-

ит их на примерах, взятых из 

жизни совхоза, района. 
Уожно привести еще ряд приме-

ров хорошей работы кружков пар-

тийной организации совхоза «Ось-

минский». Это кружки, которыми 

руководят фельдшер Л. Иванова 
из седьмого отделения, лесничий 
В. Пантелеев из девятого отделе-

ния, начальник четвертого отделе-
ния А. Вореман, учительница 

Т. Михеева, ведущая занятия в 

политшколе во втором отделении. 

Они правильно понимают задачи 

по пропаганде решений ХХII 
съезда партии. Да сейчас и нет бо-
лее важной задачи в идеологиче-

ской работе, чем пропаганда ре-

шений съезда и Программы 
КПСС. Ведь для того, чтобы быст-
рее построить коммунизм в нашей 
стране, каждому советскому чело-

веку нужно знать, как строить его. 

А научить всему этому и призва-

ны пропагандисты. От их способ-
ностей, искусства вести занятия, 

желания зависит многое. 

Это хорошо видно и на приме-

рах политкружков совхоза аОсь 
минский». Большинство пропаган-

дистов добросовестно. отнеслось к 

порученному делу. Но нашлись и 

такие руководители кружков, ко-

торые провели по одному-два за-

нятия и на этом прекратили свою 

пропагандистекую деятельность. 

Парткому совхоза аОсьминский» 
в ближайшее время надо разо-

браться с каждым пропаганди-

стом, который нерегулярно прово-

дит занятия, с тем, чтобы одним, 

может быть, оказать методиче-

скую помощь, а других просто за-

ставить проводить занятия. Пока 
еще не поздно, необходимо сде-

лать все возможное, чтобы каж-
дый кружок учебный год в систе-

ме партийного просвещения закон-

чил успешно. Все для этого в сов-

хозе имеется. Ведь большинство-

то кружков работает неплохо. 

И. ПЕТРОВА. 

ИНТЕРЕСНОЕ 

ЗАНЯТИЕ 
Документы XXII съезда КПСС 

изучаются сейчас. всем народом на-

шей страны. Ведь нам, строителям 

коммунизма, надо знать, что 

строить и как строить. Какие 6ы 

ми были формы пропаганды идей 
коммунизма, о6 одном :необходимо 
всегда помнить, что о коммунизме 

надо говорить живом горячо. 

Хочется рассказать о6 одном из 

интересных занятий на второй 

шахте в !кружке, которым руково-

дит Г. Н. Герович. 

На этом занятии :разговор шел 

о создании материально-теимче-

ской базы коммунизма. 

,Вступительное слово лрапатан-

диста уже говорит о там, что на 

занятиях материалы съезда и 

жизнь самих слушателей будут 
слиты воецимо, потому что перед 

слушателями кружка была по-

ставлена цель: какова же наша 

роль в создании материально-тех-

нической базы комм.уигивма. Тов. 
Герович после определения мате-

риально-технической базы дал 

сравнение материально-техниче-

ской базы социализма и комму-

низма. Яркое сравнение, сделанное 

пропагандистом, дало возмаж-

ность слушателям уяснить ту 

цель, которую ставит перед ними 

пропагандист, еще :раньше, чем она 

прозвучала из его уст. 

Рассказ о коммунизме был живой, 
потому что руководитель круж-
ка не зависел от конспекта, при-

водил удачные примеры мз жизни 

нашей страны, научной, техниче-

ской и художественной литерату-

ры, использовал газетный мате-

риал. А примеры из жизни собст-
венного предприятия давали воз-

можность слушателям кружка 

глубже понять материал, вызыва-

ли :большой интерес к теме. 

Оживление среди слушателей 
кружка вызвал рассказ о разви-

тии сланцевой прамышленностж, о 

перспективах развития их пред-

приятия. 

Тов. Герович умеет поддержи-

вать внимание н обращением к от-

дельным слушателями («А как у 

вас?..» «А. вот у нас...»), втягивает 

в оживленную беседу всех присут-

ствующих, но делает так, что это 

не уводит в сторону от темы. 

Приятно было услышать и шутку, 

ведь она так нужна, особенно ког-

да товарищи и приустали. 

Занятия идут к концу. Слушате-
лям опять задаютсявопросы: все 

ли понятно, нет ли у них .каких до-

полнений? Вопросы, конечно, есть 
н только потому, что лекция -бесе-
да так была построена, что она за-

ставила слушателей мыслить. 

Н вот, коп7да уходишь с тако-

го занятия, чувствуешь, что ма-

териалы съезда не остались сами 

по себе, как это еще бывает, а 

жизнь слушателей-сама по себе. 

З. КУРАНОВА, 

член методического совета 

отдела пропаганды и агитации 

горкома КПСС. 

КУРГАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Сельхозартель имени ХХ11 съезда 
КПСС Каргапольского района до-
билась значительных успехов бла-
годаря рациональному использова-

нию земель. 

Колхоз имеет более б с полови-

ной тысяч гектаров сельскохозяй-
ственных угодий, в том числе 

4.800 гектаров пашни. Выполняя 
решения партии и правительства, 

труженики сельхозартели повы си-

ли культуру земледелия. 
НА СНИМКЕ: председатель 

колхоза имени ХХ11 съезда КПСС 
А. Д. Елкин (в центре) и члены 

производственного совета сельхоз-

артели намечают структуру посев-

ных площадей на 1962 год. 
Фото С. Юдина. 

Фотохроника ТАСС 



Где можно отремонтировать 
мотоцикл или автомашину? 

В нашем городе сотни сланцев-

-чан имеют в личном пользовании 
мотоциклы, велосипеды с мотора-

ми и даже легковые автомашины. 
Это свидетельствует о том, что 

локупательная способность совет-

ских людей с каждым годом улуч-

шается, повьшпается их благосо-
стояние. 

Однако, приобретая мотоцикл 

или автомашину, многие сланцев-

чане задают себе вполне сдгравед-

.ливый вопрос: а что, если испор-

•титсяавтомашина, где ее ремонти-

ровать? И на самом деле, в нашем 

городе иного предпр.иятий, имеют-

ся две крупные автобазы, а вот. 

:мастерской, где можно отремонти-

ровать мотоцикл или машину, нет. 
А почему? Да, видимо, потому что 

ни горкомхоз, ни другие оргиниза-

цииэтим делом не интересуются. 

Сумели ведь в нашем городе от-

крыть мастерскую по ремонту •ра-

диоприемников и телевизоров. 

Нашли помещение, подобрали ма-

стеров. Думаю, что, ' если взяться 

как следует,можно н сетот вопрос 

решить. Место для ремонта мото-

циклов и автомашин в городе 
имеется. Оно расположено у гаяо-
сланцевого завода, где устроена 

стоянка мотоциклов. ЛZожно подо-

брать и мастеров из числа пенсио-

неров. Вы ло' бы только желание, а 

мастерскую открыть всегда можно 

будет. 
Н. ЕГОРОВ, 

оператор газогенераторной 

станции. 

Разрушают асфальтовое покрытие 
Вот уже белую неделю, как. е 

утра до вечера по улице Ломоно-
сова раздается шум отбойных мо-

лотков. Это рабочие строительных 

орргаиизаций разламывают дорож-

ное асфальтовое покрытие и роют 
•траншёю для укладки электрокабе-
ля уличного освещения. После за- 

вершеиия работы обыкновенно на 
таких участках дороги.асфальто-
вое покрытие не восстанавливает-

ся: В весеющй период земля осе-

.дает и образуются выбоины, что 

затрудняет движение автомобиль-
ного транспорта. Да и сам вид пе-

рекрытия асфальтовых дорог и пе-

шеходных тротуаров становится 
непривлекателен. 

Но-моему, такого разрушения 

асфальтового покрытия при жела-

нии можно избежать. В техниче-

ских журналах публикуется мно-

го полезных заметок о применении 

новейших методов прокладки труб, 
электрических кабелей без кару= 
шения асфальтового дорожного по-

крытия. Почему бы инженерно-

техническим работникам строи-

тельных организаций нашего горо-

да не перенять передовые методы 

ведения земляных работ? 
Сланцевчане 'борются • за город 

образцовой культуры, и строите-

лял1 следует беречь асфальтовое 
покрытие дорог. 

Г. КИРИЛЛоВ, 
рабочий ЖКО комбината 

«Сланцы». 

Тротуары не 
Обычно все добропорядочные 

-люди считали .и считают, что тро-

туары в городах и рабочих ,посел-

ках предназначены только для пе-

шехадов, а мостоВые - для гуже-

вого и автомобильного транспор-

та. Однако с недавних пор эта не-

:лреложная истина была. опроверг-
нута в нашем городе. По тротуа-

рам, как это ни странно, стали хо-
дить :не люди, а лошади. Чтобы не 

быть голословным, приведу факты. 
По левой стороне улицы Кирова 

от магазина № 9 до вокзала про-

..ложен харошо асфальтированный 
тротуар. По нему раньше всегда 

:ходило много людей. Но за послед-

нее время на этом тротуаре все 

для лошадей 
чаще м чаще стали появляться ло-

шади, перевозящие в санях или на 
телегах грузы • жилищно-комму-

нального одщела, горомешторга и 

других городских организаций. 

Спрашивается: неужели в городе 

Сланцы, жители которого включи-
лись в активную борьбу за город 
образцовой, ,высокой культуры, 

•мо;жйо терпеть та.юие ;безобразия? 
Неужели горкамхоз и городской 
отдел ,милиции будут во-прежнему 
спокойно 'взирать . на незаконны е 

нарушения общественного поряд-

ка? 

. МАЗУРОВ, 
пенсионер. 

Москва. Молодые производст-

венники Московской осадролентной 
фабрики имени 7-й годовщины Ок-
тября готовятся встретить пред-

стоящий XIV съезд ВЛКСМ новы-

ми успехами в труде. Они приняли 

обязательство выполнить произ-

водственные задания .первого .квар-

тала досрочно и добиться значи-

тельной окономии материалов 'и 

электроэнергии. 

На снюмке: слесарь Ю. Петру-
нин. В числе других комсомольцев 

он стал на трудовую вахту в честь 

съезда комсомола. 

Фотохроника ТАСС 

* 

РАБОТНИКИ СЕЛЬСКИХ КУЛЬТПРОСВЕТУЧРЕЖДЕНИЙ 

КАЖДЫЙ ЖИТЕЛЬ 
Осьминекая районная библиотека обслужива-

ет рабочих и служащих совхоза «Партизан», уч-

реждений, расположенных на территории Осьмнн-
ского сельсовета, а также учащихся Осьминской 
средней школы. 

Книжный фонд библиотеки небольшой -
27.270 экземпляров, но он позволяет удовлетво-

рять самые разнообразные запросы читателей. 
Если же для читателя нет нужной книги в фонде, 
то библиотека заказывает ее через межобластной 
библиотечный абонемент. 

В январе 1962 года в библиотеку записалось 

360 читателей, не считая детского отделения. Для 
привлечения читателей работники библиотеки про-

водят различные массовые мероприятия, органи-

зуют выставки, проводят индивидуальные и мас-

совые беседы. В 1961 году было проведено шесть 

литературных тематических вечеров: В. Г. Белин-
ский - к 150-летию со дня рождения, А. М. Горь-
кий - к 25-летию со дня смерти, М. Ю. Лермон-
тов - к 120-летию со дня гибели, аза культуру 

быта» (вечер проведен совместно с Домом куль-

туры), «Что ты думаешь о нашем молодом совре-

меннике?» - вечер-диспут по книгам о нашей со-

временности, вечер в честь окрытия XXII съезда 

КПСС. По материалам съезда проводились читки 

в читальном зале, у. книжных выставок - беседы. 

В библиотеке регулярно оформляются книж-

ные и книжно-иллюстрированные выставки к юби-
лейным датам и к красным, датам календаря. В 
настоящее время в библиотеке оформлены выстав-

ки: «Решения XXII съезда КПСС - в ,жизнь, 

«Будущее - за пропашны ми культурами» (чи-
тальный зал), «Наш Пушкин», . «Ч. Диккенс», 
«Дорога из мрака» (абонемент). Так как в 

библиотеке нет достаточного места, мы не имеем 

возможности оформлять большое количество вы-

ставок, организовывать тематические полки. На 
помощь приходят картотеки, небольшие плакаты, 

ящики свободного выбора книг, бюллетени, альбо-
мы. В читальном зале на столе справок имеются 

картотеки: «Что читать свинарке», «Картотека в 

помощь изучающим Программу и Устав КПСС», 
«Картотека в помощь изучающим Историю 
КПСС», «Доклады, речи и выступления на XXII 
съезде КПСС; опубликованные в газете «Прав- 
да», «Что напечатано в журнале». С этого года 

ведутся картотека рецензий и картотека песен с 
нотами, опубликованными в периодической печа-

ти. 

Ящики свободного выбора книг были оформ-
лены по темам: «Жизнь и творчество Г. К. Орджо-
никидзе» (к 75-летию со дня рождения), «Читай-

ВЫБОРЫ В СОВЕТСКИЙ ПАРЛАМЕНТ 
(Окончание) 

Следуя мудрому ленинскому 

-указанию, Коммунистическая пар-

тия неустанно заботится о том, 

чтобы школу управления государ-

ством'проходили все новые мил-

лионы тружеников. В этих целях, 

в частности, предусматривается 

при каждых выборах обновлять не 

менее одной трети состава депута-

тов Советов, систематически аб-
иавлять состав руководящих орга-

нов. В Верховный Совет СССР в 

результате предстоящих выборов 
придет не менее трети новых де- 

путатов. В деятельности Советов, 
в работе различных его комисоий, 
в решении вопросов экономическо-

го н культурного строительства 

активно участвуют свыше двадца-

ти миллионов трудящихся. Вот он, 
яркий показатель нашей советской 
демократии! 

Во все оргайы Советской власти 

народ избирает самых лучших 

своих сынов и дочерей. Им он 

вверяет свою судьбу и судьбу Ро-
дины.Он знает, что у Советов, 
руководимых партией, нет инте-

ресов выше и ,благороднее, чем ин-

тересы трудящихся, забота об их 

блате. Наиболее достойные и ав-

торитетные люди избираются в 

высший орган государственной 
власти - в Верховный Совет 
СССР. 

Это он принимает законы, по 

которым живет и развивается 

страна, идет к своему светлому 

будущему - коммунизму. Но при-

нимаются эти законы, как прави-

ло, после их предварительного об-
суждения всей народом. 

Возьмем четыре последних года 

- время работы Верховного Со-
вета СССР пятого созыва. Какие 
законы вошли в нашу жизнь, по-

лучив предварительгиую всенарод-

ную поддержку после их широкого 

обсуждения? Их знают все - это 

Закон о дальнейшем развитии кол-

хозного строя и реорганизации 

МТС, Закон об укреплении связи 

школы с жизнью и о дальнейшем 
развитии народного образования в 

СССР, законы об отмене налогов с 

заработной платы рабочих и слу-

жащих, о завершении перевода 

всех рабочих и . служащих 

на шести- и семцчасовой рабо-
чий день. Эти законы сыграли 

и продолжают истрать огромную 

роль в жизни города и села: они 

позволили нашей Родине достичь 

новых выдающихся успехов во 

всех отраслях акон-омяки, науки и 

культуры, в повышении мате-

риального благосостояния народа. 
Многочисленные агитлуннты, 

клубы, избычнтальни, красные 

уголки - все к услугам избира-
телей. Содержательные лекции •и 

доклады, увлекательные беседы, 
дисагуты и вечера, громкие читки 

газет и кнгг - все средства мас-

сово-политической работы пред-

стоит широко использовать пар-

тийным, профсоюзным и комсо-

мольским организациям для того, 

чтобы у рабочих и колхозников, у 

ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ 

ЧИТАТЕЛЬ... 
те книги о нашей современности» (к вечеру-дис-

путу «Что ты думаешь о нашем молодом совре-

меннике?»). В настоящее время в ящике подо-

браны книги, выдвинутые на соискание Ленин-
ской премии 1962 года, имеющиеся в нашей биб-
лиотеке. Рядом оформлен бюллетень с перечнем 

книг, выдвинутых на соискание Ленинской пре-

мии. -

К 140-летию со дня рождения Н. А. Некрасо-
ва и к 60-летию со дня рождения А. А. Фадеева, 
кроме книжно-иллюстрированных выставок, были 
оформлены настольные альбомы. По материалам 
XXII съезда КПСС таггже оформлен альбом, куда 

помещены фотографии из газет (заседания, встре-

чи и т. д.) и основные доклады, речи, выступле-

ния. 

Из газетного материала оформлена папка 

«Материалы V Всемирного конгресса профсоюзов 
и VII сессии Верховного Совета СССР». 

В библиотеке имеется уголок «В помощь 
сельскому библиотекарю», где находятся различ-

ные методические материалы. 

В читальном зале есть стол продажи книг 

без продавца. . 

К XXII съезду наша библиотека, как и все 

библиотеки страны, взяла на себя обязательство 
обслужить книгой каждую семью. Была состав-
лена картотека семей села Осьмино и других де-

ревень,. обслуживаемых нашей библиотекой. За-
ведующая Э. В. Зверева провела беседу с учени-
ками 7-9 классов Осьминской средней школы по 

этому вопросу, после чего 30 учеников стали кни-
гоношами. Лучшими книгоношами являются уче-

ницы 8-го класса Валя Федорова и Катя Нестер. 
Они записали более 30 читателей каждая, часто 

обменивают книги, стараются выполнить заявки 

читателей. 
Библиотекой организовано 15 передвижек. К луч.-

шим передаижникам можно отнести свинарку сов-

хоза «Партизан» О. В. Иванову (д. Глубокое), за-

ведующую Самровским сельским клубом В. Н. Кру-
мер, заведующего Кологривскюм сельским клубом 
Н. Климанава и других. Они также часто обме-
нивают книги, запрашивают новинки, берут лите-

ратуру по различным отраслям знаний. 
.В. 1962 году перед библиотекой стоит задача.. 

- обслужить книгой каждого грамотного жите-

ля:  

-- М. ГУТАКОВСКАЯ, 
заведующая читальным залом 

Осьминской библиотеки, 

всех советских людей не осталось 

ни одного неясного вопроса, чтобы 
каждый из них мог полнее и 

глубже изучить такие великие 

документы нашей эпохи, как но-

вая Вротрамма КПСС, материалы 

XXII съезда партии. 

Выдвигая кандидатов в депута-

ты Верховного Совета СССР, 
встречаясь с ними, труженики се-

ла будут обсуждать важнейшие 
вопросы своей работы и жизни, 

выявлять промахи, вскрывать не-

использованные возможности, на-

мечать планы действий на буду-
щее. 

Создать изобилие в стране -

это задача, всего народа и каждого 

колхоза, совхоза, каждого сельско-

го труженика в отдельности. Так 
разве ж не волнуют колхозников и 

колхозниц, рабочих совхозов, спе-

циалистов сельского хозяйства 
вопросы, которые широко обсуж-
дались на зональных совещаниях 

работников сельского хозяйства: 
как покончить с травопольной си-

стемой, пожирающей столько на-

родных богатств, какие высоко= 
урожайные культуры сеять на тех 

или иных землях, как лучше ис-

пользовать удобрения, как быст-
рее и шире механизировать и 

злектрифицировать все трудоем-

кие работы в поле и на фермах, 
как лучше перенять н внедрить у 

себя передовой опыт и новейшие 
достижения науки, - словом, что, 

в какие срони и как надо сделать 

всем и каждому, чтобы быть до-

стойными строителями коммуниз-

ма. 

Умно, по-хозяйски решать эти 

вопросы сельским труженикам. 

призваны помочь партийные и 

комсомольские организации, ин-

теллигенция села, протюагандисты 
и агитаторы. Подготовка к выборам 
и выборы в верховныйг орган на-

шей государственной власти бу-
дут, несомненно, ознаменованы 

новыми трудовыми свершениями 

во имя Родины, - во имя коммуниз-

ма. 
К. СНАЧКО. 

знямя З 
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В МАГАЗИНЕ 
отличного обслуживания 

Услугами магазина № 25 Слан-
цевскаго горсмешторга пользуются 
многие трудящиеся, проживающие 

в Больших Лучках. Отзывы поку-

пателей о его :работе очень хоро-

шие. 

Вот что, например, говорят по-

сетители .магазина Л. Петрова и 

В. Васильева: 
магазин № 25 мы ходим с 

больший удовольствием. Продав-
цы здесь внимательные, вежли-

вые». Такое же мнение и у многих 

других покупателей. 

В одни из дней в магазин при-

шел общественный контроль. Чле-
ны еговнимательно наблюдали за 

работой продавцов, интересова-

лись санитарным состоянием, а 

также тем, как реагируют работ-
ники прилавка на жалобы и заяв-

ления трудящихся. Нон на этот 

раз в магазине был полный поря-

док. 

За добросовестный труд коллек-

тиву магазина № 25 было при-

своено звание предприятия отлич-

ного обслуживания. Что же, по 

заслугам и честь. 

НА СНИМКЕ: продавец магази-

на З. Корнышова обслуживает по-

купателей. 

Текст и фото слушателя школы 

рабселысоров И. Пугача. 

• Нужна помощь 

комсомольцев 
Воспитание детей нелегкая, но в 

то же время почетная задача. Се-
годняшние дети - завтрашние 

строители коммунистического об-
щества, и воспитывать их нужно 

так, чтобы они были достойной 
сменой старшим. 

Как же обстоит с этим дело в 

нашем городе? Сказать откровен-

но, не совсем благополучно. Среди 
детей, особенно подростков, много 

таких, которые плохо ведут себя 
дома и в школе, плохо учатся, 

дурно влияют на окружающих. 

Здесь семье и школе нужна по-

мощь общественности, и в первую 

очередь комсомола. 

Вопрос о детской безнадзорно-
сти обсуждался а последних чис-

лах января в исполко{ие 

горсовета. В обсуждении его 
принимали участие председатели 

родительских комитетов при шко-

лах, домоуправлениях, члены жен-

советов, комиссии по делам несо-

вершеннолетних, совет обществен-
ности при детской комнате мили-

ции. Этот вопрос будет обсуж-
даться и на предстоящей сессии 

горсовета. 

В связь с этим хочется выска-

зать свои мысли и предложения. 

На каждом 'предприятии и в уч-

реждениях есть комсомольцы, мо-

лодежь. Именно они обязаны по-

НЕОВОСНОВАН НЫ Е ОГ ВННЕНН Я 
ПРАГА. (ТАСС). «По имеющим-

ся сведениям, Аитуану Гизенге 
будет предъявлено обвинение в 

раскольнической деятельности, в 

измене и подстрекатели тве к мя-

тежу воинских частей в Стэнли-
виле», - заявил корреспонденту 
Чехословацкого телеграфного 

агентства в Каире ,известный адво-

кат Объединенной Арабской Рес-
публики Амин Фахим, который бу-
дет защищать на суде Антуана 
Гизенгу по его просьбе. 

«Обвинять последователя Лу-
мумбы в нарушении единства Кон-

мочь в борьбе с детской безнад-
зорностью. Но помощь эта не 

должна ограничиться только де-

журством в клубах, рейдами по 

городу. Этого мало. Вот мы запре-

щаем детям кататься ха коньках 

по улице, но ведь другого места 

для этого нет. Долг молодежи - 

помочь в создании специальных 
дворовых катков, где дети спокой-
но могли бы проводить свой досуг. 

Не за горами и лето. Уже сей-
час необходимо беспокоиться о 

том, как будут проводить его де-

ти. Ведь не секрет, что в нашем 

городе почти нет детских спортив-

ных площадок при дворах. А раз-

ве так уж трудно. «делать песоч-

ницы, качели, карусели, турники и 

другие простые сооружения' для 

развлечений ребят или оборудо-
вать на несколько дворов волей-
больную площадку? Правда, для 

этого потребуется какое-токоли-
чество денежных средств. Я _ ду-

маю, что их могут выделить пред-

приятия. Что касается остального, 

то это все в силах общественно-
сти. Возглавить это хорошее де-

ло должна городская комсомоль-

ская организация. 

Н. МЕЛЮШКИНА,' 
секретарь комсомольской ор-

ганизации молокозавода. 

ПО СЛЕДАМ   

неопублик она нноiо письма 

«Группа пассажиров ожидала 

автобус маршрута Лжи 2 на оста-
новке у железнодорожного вокза-

ла. Но как огорчены были люди, 

когда" автобус промчался мимо 

них не. останавливаясь. Было это 

11 января в 20 часов 30 минут». 

Это письмо прислала в редакцию 

читательница газеты «Знамя тру-

да» т. Михайлова. 
Начальник грузового автопарка 

т. Запутряев сообщил редакции, 

что случай, о` котором сообщила 
автор письма, имел место. Шофер 
автобуса А. Павлов и кондуктор 

В. Иванова предупреждены о не-

допустимости впредь подобных 
фактов. 

жжж 

«Городская библиотека перееха-

ла в новое просторное помещение. 

Это очень хорошо. Плохо то, что 

читатели вот уже несколыко не-

дель не 'имеют возюожности заме-

нить книгу, так как библиотека до 

сих пор закрыта. По утверждению 

работников библиотеки она откро-

ется тогда, когда будет изготовле-

но оборудование, заказанное на 

мебельной фабрике. Такая поста-

новка вопроса явно неправильна. 
Независимо от оборудования биб-
лиотека должна производить вы-

дачу книг». Это письмо прислали 

в редакцию пенсионеры тт. Ру-
мянцев и Иванов. 

Заведующий отделом культуры 

горисполкома т. Петрам сообщил 
редакции, что вопрос поднят в 

письме правильно. Сейчас библио-
тека пристукает к выдаче книг чи-
тателям в установленное время. 

„ДЕВУШКА 
С ВЕСНУШКАМИ" 

К приезду в наш город 
Ленинградского театра 

драмы и комедии 

Ленинградский театр драмы и 

комедии знакомит зрителей Ле-
нинградской области со своей но-

вой работой - веселой комедией 
А. Успенского «Девушка с вес-

нушками». С большой теплотой и 

любовью рассказывает в ней автор 

о жизни и делах нашей молодежи, 

о ее моральной чистоте, принципи-

альности и честности. Нет в этой 
комедии сложных сюжетных хит-

росплетений, острых сатирических 

характеров, но задушевная лирич-

ность и неиссякаемый юмор, кото-

рыми пронизана пьеса, ни на ми-

нуту не позволяют оставаться рав-

нодушными к судьбам ее героев. 

Прежде всего это относится к 

юной Глаше Ивановой технику-

строителю одной из московских 
строек. 

Знакомимся мы с ней на квар-

тире инженера Рощина. Увлек-
шись немного наивной, немного 

трогательной, но в то же время 
строгой девушкой, он приглашает 

ее в гости. Ничего, на первый 
взгляд, кет в ней примечательно-
го. Нарядно сшитое платьице, две 

косички да веснушек на лице,. 

что грибов в лесу. И биография у 

нее самая обыкновенная: детский 
дом, техникум; стройка. Многое в 

этот теплый летний вечер в жизни 

Глаши происходит впервые. В пер-

вый раз она попадает в большую 
московскую квартиру, в . первый ' 

раз пьет вино и хмелеет после пер-

вой рюмки и впервые понимает, 

что к ней привило большое, глубо-
кое чувство к инженеру Рощину. 

Постепенно за внешней углова-

тостью и прямодушностью Глаши 
проступает ее светлая внутренняя 

красота; огромная сила воли, 

цельность характера. Ее нельзя не 

полюбить. Инженер Рощин женит-

ся на Глаше, женится наперекор 
матери, невзирая на уговоры дру-

зей и влюбленной 'в него соседки. 

Немало веселых и трогательных, 

серьезных и 'неожиданных собы-
тий происходит в пьесе после то-

го, как скромная, застенчивая 
«девушка с ,веснушками» появи-

лась в доме Рощиных. Многих ге-

роев комедии своим примером она 

научила по-новому смотреть на 

жизнь, вспомнить свою комсо-
мольскую юность. 

Спектакль поставлен режиссе-

ронг В. Махнецовым, художник-

И. С. Белицкий. В спектакле за-

няты заслуженные артисты 
РСФСР З. Квятковская, В. Филип-
пов, артисты Н. Мазаева, В. Л я-

хов, В. Григорьев. Роль. Глаши 
Ивановой исполняют выпускницы 

Ленинградского театрального ин-

ститута Ия Ужова и С. Пимеенко. 

Спектакль «Девушка с веснуш-

ками» будет показан в нашем го-

роде 10 февраля в клубе горняков 

п 1.1 февраля - в Доме культуры 

комбината «Сланцы». 

В. ВАЛЬТ. 

го более чём странно, так как в 

качестве основного условия свое-

го участия в центральном прави-

тельстве Антуан Гизенга потребо-
вал покончить с расколом Конго», 
- сказал А. Фахим. 

Что касается обвинения Гизен-
ги в измене, продолжал А. Фахим, 
то это преступление всегда связа-

но с деятельностью в интересах 
иностранного государства. Ничего 
подобного мы не обнаружили в 

деятельности Антуана Гизенги. 
Обвинение в подстрекательстве к 

мятежу воинских частей в Стэн-
ливиле совершенно необоснован-

* ®дно, так как 'эти войска подчиня-

лись не Гизенге, а генералу. Лун-

дуле. 

а Мы, - сказал далее Фахим, 

- выразили ООН наши опасения- 

по поводу дальнейшей судьбы 
нашего подзащитного и подчерк-

нули, что ООН наряду с прави-

тельством Конго несет прямую от-

ветственность за безопасность Ги-
зенги, ибо он был подвергнут 
предварительному заключению по 

их общему решению. Наши опасе-

ния тем более обоснованы, что 

Гизенгу охраняют парашютисты 

Мобуту, а не войска ООН». 
На вопрос корреспондента ЧТк-

о том, какие шаги будут предпри-
няты для защиты Гизенги, Фахим 
ответил, что он намерен ускорить 

свой отъезд в Конго, чтобы ока-

зать необходимую юридическую 
помощь и защиту незаконно аре-

стованному А. Гизенге. 

Американские ученые - 
против ядерных испытаний 

ВАШИНГТОН. ' (ТАКС). Совет 
американской ,федерации ученых 

обратился с привывом к прави-

тельству Соединенных Штатов не 

возобновлять испытания ядерного 

оружия в атмосфере. Ежегодное 
собрание этой общенациональной 
организации, объединяющей более 
2 тысяч американских ученых и 

инженеров во всех областях науки 

и техники, уделало заявление; в 

котором говорятся, что политиче-

ский риск, связанный с проведе-

нием ядерных испытаний м умень-

шением в связи с этим шансов на 

достижение политического согла-

шения о6 ограничении гонки .воо--

ру.женнй, больше, чем те улучше-

ния ,америкаюского оружия, кото-

рые .могут быть достигнуты :в ре-

зультате возобновления иопытамнiг. 
в данное время. 

Решение о там, возобновлять 
или ме возобновлять испытания,. 

указывают :в заключение амери-

канские ученые, .нельзя прхлэимать,.. 

исходя только из военных сообра-
жений. Оно должно учитывать-

главные долгосрочные :цели США. 
и содействовать укреплезоию на-

циональной .безопасности в самом 

широком смысле. 

Индонезийский народ требует возвращения Западного Ириана:. 
Индонезийцы одобряют законопроект о всеобщей мобилизации граж-
дан. На митингах в городах и селах принимаются резолюции, в кото-
рых народ клеймит позором колониалистскую политику-Голландии. 

НА СНИМКЕ: представителен Западного Ириана в Джакарте. 
Фотохроника ТАСС 

В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ КОМБИНАТА «СЛАНЦЫ» 

6 февраля для слушателей университета искусств будет про-

читана леюция. по марксистско-ленинской эстетике «Основные 
эстетические категории» (прекрасное и возвышенное, трагическое и 

комическое). 
После леiщии - концерт артистов Ленинградской областноii: 

филармонии (малый зал). Начало - в 19 часов. 

ПРОГРАММА ПЕРЕЛА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

ж 

ВТОРНИК, б ФЕВРАЛЯ 
18:10 - Программа передач. 18.15 - Теленовасти (из Москвы) 

18.30 - Для молодежи: документальный фильм «Улица Невзорова, 
29». 18.50 - Объявления. 19.00 - «Важнейшие документы эпо-
хи» - еСвободный мир и действйтельность». 19.15 - Художествен 
ный фильм «Райнис». 21.00 - «Актуальная камера» 21.20 -
Танцует Галина Уланава. 22.30 - Теленовости (из Москвы гг-

Таллина). 
II ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 
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